
FACULTAD DE ESfUmOS SUPERIORES ZARAGOZA
11. CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SESION E J:1'RAORDINARIA CELEBRADA

EL 19 DE MARZO DE 1995

La sesi6n d io inicio a l a s 14 :20 hora s, ten iendo como finieo punto
a tratar: el an&lisis y discusión de l a i ntegr ación a cadémi c o
administrativa de los Comités Ac a démi c o s de Ca r re ra , .si como el
número de r epr e sent ante s profesores y alumnos que 108 i ntegrar án.

II . La sesión e s t uvo
interviniendo como

presid i da
Secretario

por el Dr . Benny Weis8
el I.Q. Miguel J osé Flore s

Stelder.
Galaz .

lIt. A e s t a ses i ón as istieron l os siguiente s Consejeros Té cnicos:

IV.

LIC . BERTRA CRUZ LOPE J
LIC . ADRIANA S . GUERRERO DE LEON

M.C. ALFREDO JESUS MIRANDA SANCBEZ
C.D . ALFREDO S . SANCaBa FIGUEROA
M. EN C . JosE LUIS GOMEI MARQUE!
1.8.0 . VICTOR ALBERTO CORVERA PILLADO
g. ARTURO EOUARDO CANO !"LORES
M.C . JUAN REVUELTA TOLEDO MEDINA
PROP'RA. JULIETA DE LA LUZ GARCIA y GARCIA

DRA . REBECA CRAVEZ GENARO

C .D . OLGA TABOADA ARANZA

M. EN C . JULIA URDIALES RAMOS
ALUMNO DANIEL GILES VILLALVA

Antes de pasar al anA lisis de las p r opuestas de los comités de
carrera , se presentan los s i gu i e ntes asuntos:

El s e cretario de conse jo inf o rma s ob r e un profesor de la Car rera
de Q.F . 8 . que ent regó e xtemporáneamente d ocumento. para par ticipar
en un concu rso de o pos i c i6n de tiempo completo , e n el á rea de
Laboratorio d e Ciencia Bá s i c a . I ndica qu e ent reg6 45 minu t o s
despu6s de la hor a señalada en l a c onvocatoria : no hay otro
pa r t i c i pant e en el mismo c oncurso .
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Consejo T6c nico aprueba por unan im i dad, que l os t rabajos escri t o s
se reciban , tornando e n consideraci6n que no se afecta a o t ro
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El Presidente de COnsejo informa en rela c i ó n a la problemAtica de
l a UHAI Auror a .

El Dr. weiss informa que la profesor a involucrada e n e l p roceso
legal por la presunta falsificac ión de una firma , decidi6
renunciar a BUS actividades docentes en esta Fa c u l t a d, por lo que
el asunto ya quedo finiquitado .

COnsejo Técnico se da por enterado.

Con sejo Técnic o se da por enterado .

consejo Técnico se da por enterado .

Informa Bobre el llamado de atención enviada a la comisión
Dictaminadora de Investigaci6n y Po_grado.

•

con el acuerdo que se tomó en el caso

El Presidente de consejo informa que habló con el Prof . Vala de z y
le manifestó no tene r inconveniente de quedarse s6lo con l a mita d
de su horas, se compromete a tomar c ursos de c a pacitaci6n y
acata rA l a s indicaciones de un tuto r de t i e mpo completo .

Por otro lado desea informar que r e s pec t o al permiso solicitado
por un profesor de odontología a signado al diplomado que se
i mp a r t e en la UHAI Aurora, la COOrdinadora de dicho diplomado le
manifest6 su preocupaci6n ya que el profesor que sol icita licencia
es e l único ortodoncista que hay entre el grupo de p rofesores que
no lo pueden cubrir en estas actividades , a unque e l los menc i o na n
que sí l o pue de n hacer , pide 20 horas de permiso pa r a r e al i zar s u
curso propedéutico para ingresar a l a maestría , e n e l cual no
habria problema ya que e l permiso es s610 por dos meses ,
posteriormente se tendría que tomar una determinación en caso de
que desee continuar con los estudios de maestría.

Asimismo informa en relaci6n
del Prof . Carlos Valadez.
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El Dr. weiss informa que ya se envIo el oficio en el c ual .e hace
el llamado de atención a la comisión Dictaminadora de
Investigación y Posgrado , se le invitó para asisti r a la próxima
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sesi6n extraordinaria. Da lectura del comunicado enviado.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

consejo Técnico S8 da por enterado.

una
fin
de

que permita
comisiones

introducción
para las

agregar una
mAs claro

discusión de la lnteqraci6n académico
diverso. comités académicos de carrera.

la
lo.
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El Presidente de consejo realiza la presentación de cada una de
las propuestas , dando una amplia explicaci6n sobre l a s mismas.

Se presentan los formatos que contienen la propuesta de l o s
criterios para eva luar los conc ursos de oposición de as i gn a t ura y
de carrera , los cuales contienen las obser vacione s s e ñalada s e n la
sesión anterior .

Consejo Técnico aprueba por unanimidad la e struc tura académico
administrativa de l o s comités académicos de car rera , Be aprueba
asimismo la realización de elecciones de los nu evos cuerpos
colegiados ; para poder proceder antes se deberá modificar el
Reglamento de los comités de Carrera, realizando los ajustes
necesarios acordes con el nuevo organigrama; se emitir!n y
publicarán las convocatorias correspondientes. Una vez integrados
108 comités académicos de carrera, se proceder! a delegar los
asuntos rutinarios que este COnsejo Técnico trata, con el
compromiso de que deberán entregar e l acta pormenorizada de SUB

respect ivas r e uni one s pa r a conocer los asuntos que se traten en el
•pleno de los mismos.

Se procede con
admin istrativa de

Se menciona que es importante
que el instrumento sea
dictaminadoras .

Conse j o Técnico aprueba en lo general. Se acuerda r e a l i za r
sesión plenaria con las diversas comisiones dictaminadoras a
de presentar e informar sobre este nuevo instrumento
evaluación.

Se procede a analizar las propuestas de la i nteqr aci6n de las
'raaa de las Carreras de Ingeniería Química y de Cirujano
Dentista , que estaban pendientes de tratar.
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Los Co ns ejeros Técnicos sol icitan la p resentación de l a situación
en que S8 encuentra el Banco de Horas de nuest ra dependencia,
des91o s ando el número de ho r a s y p resupuesto asignado a c a d a una
de l as c a r r e r a s.

La info rmación respect iva ser' presentada en l a próxima sesi6n
ordinaria.

Se informa e n r e lac i ón co n l a profesora Amelia Hernández Kart l nez,
quien dese a part i c i par e n u n concurso de oposición .

Se presenta la situación académica en l a Carrera de Ci ru jano
De n t i s ta, d e l a p ro f esora He r nAndez Ma rt í nez y de otras tres
profesora s que estAn en trlmite s para real izar con curs o de
oposició n .

Se acuerda esperar a tene r l o s c u r rlcu l a v itarum de las profes oras
para conocer la productividad acad érnfce de cada una de el las e n
l o s últimos c inco anos . para toma r una decisi6n al res pec t o en l a
sesi6n ordinaria.

Consideraciones en relaci6n a la f a l ta de agua en el Campo 11 . lo
que est' ocasionando serios p roblemas .

•
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El Dr. Weiss t ratar' de ver la f o rma e n que se hag a l legar algunas
pipas de agua para sumin i s t r a rl a e n t odo Campo 1 1.

La sesi6n se dio por te r minada a l as 16 :15 horas .

DR. BBNH\~SS STE ~.
PRESIDENTE DEL CONSEJO

/

~~1
I .Q. KIGUEL J~E FLORES GALAZ

~
~ SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO
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